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P125169 Interpellation Nr. 53 Christine Wirz-von Planta betreffend Anzeigetafeln BVB 
Tramhaltestellen; schriftliche Beantwortung 
 

 
 
://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf 

an den Grossen Rat. 

 

Begründung 

Die Tramzüge der BVB (und auch der BLT) bieten bereits heute im 
Regelbetrieb immer mindestens einen Niederflureinstieg an. Damit ist 
die Zugänglichkeit für einen grossen Teil der Mobilitätsbehinderten si-
chergestellt. Personen mit schweren Elektrorollstühlen können hinge-
gen nur in mit Rampen ausgestattete Fahrzeuge einsteigen; dies sind 
zurzeit alle Busse sowie jene Tramlinien, welche mit Fahrzeugen der 
neueren Generation (Combinos) bedient werden. 

Vor den Sommerferien hat der Grosse Rat den BVB zwecks Beschaf-
fung von 60 neuen Niederflur-Tramfahrzeugen ein Darlehen gewährt. 
Noch in diesem Herbst wird er zudem über einen Ratschlag zur Projek-
tierung der infrastrukturseitigen Umsetzung sowie zur Anpassung der 
Alt-Fahrzeuge im Rahmen des BehiG zu befinden haben. Ziel ist, dass 
Menschen mit einer Behinderung den öffentlichen Verkehr in Zukunft 
weitgehend selbständig benutzen können.  

Nach Umsetzung all dieser Massnahmen ist auch das Prinzip der «In-
klusion» und damit die echte Gleichstellung von mobilitätsbehinderten 
Personen erfüllt, welche – im Gegensatz zur heutigen Situation – eine 
grundsätzliche Zugänglichkeit sicherstellt und nur im absoluten Aus-
nahmefall auf Sondermassnahmen zurückgreift. 

 

                                                                                       


